

N o . 2 5 細田 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことても結構です。）

<職員について>

- ・担任の先生じゃなくても 子どもの名前を覚えていて園での様子を教えてくれたりするので先生達すごいなあと思います。みんなで見守っている感じがします。ありがとうございます。
 - ・担任以外の先生、職員の方々も園児、保護者の顔と名前を覚えて声をかけてくださり全体で見るいう園の方針が徹底されるといつも思っています。
 - ・先生方がとても熱心で子ども達を良く見てくれていると思います。
 - ・細田保育園の先生方にはとても感謝しています。今までにない、コロナウィルスでの状況の中で大変な面が多くあるかと思いますが、今後ともよろしくお願ひします。
 - ・園長先生、はじめ先生方には子ども達が楽しく安全に過ごせるようにしていただきありがとうございます。
 - ・いつも本当に見てくださり心からありがとうございます。毎日のように相談してしまう母に対しても親身になってお話ししてくださり大変、大変救われております。子ども達も私も保育園の先生が大好きで優しく丁寧に、時に厳しくも接してくださることに感謝の気持ちでいっぱいです。どの先生も子どものことをわかつてくれていてすごいなあと思いながら心地よく、安心してあずけさせていただいている。困らせてばかり（特に母）のことこの状況下で預かってもらっている事にも申し訳ない思いもありますが、今後ともどうかよろしくお願ひ申し上げます。
 - ・今年は今までにない事態の中、子ども達のため、保護者のためにご尽力くださりありがとうございます。育休中の登園自粛により3～5月は全く登園できませんでしたが、それでも子ども達、先生方のリスクを考えると適切な対処だったように思います。在宅勤務中の現在のほうがむしろ毎日登園させてしまいごめんなさい・・・という気持ちでいます。いつもありがとうございます。
- おかげさまで仕事ができています。行事についても保護者が参加できる形で開催していただき感謝いたします。今後も感染の流行によってはまた登園自粛などの対応が迫られると思います。その際にはどうか遠慮なさらずに保護者にお伝えいただければ幸いです。先生方もどうかお体、ご無理なさらず子ども達よりもご自身を大事にしてくださいね。全く意見ではないのですが、先生方への感謝の気持ちをつづったら暑苦しい文章になってしまいました。申し訳ありません。
- ・園長先生はじめ先生方には子ども達が楽しく安全に過ごせるようにしていただきありがとうございます。
- ⇒温かいお言葉をたくさんありがとうございました。私たちの保育の積み重ねが保護者の皆様に伝わっているのだと本当にうれしく思います。頂いたご意見・お気持ちを励みに、これからもしっかりと保育してまいります。

<保育について>

- ・今年はコロナで様々なことが制限された中でも、子ども達の安全を考え園生活を充実に過ごさせてくれありがとうございました。子ども達もストレス感じることなく、毎日楽しく過ごしている姿を見て安心していました。
- ・コロナ禍での保育いつもありがとうございます。今年はコロナで始まり、終わる1年ですね。行事は少なく、短縮になりました。

今年から参加だったばんびぐみ。運動会、すぐすぐ会、写真や動画などでどちらかは違った形で見えたかったです。

⇒ご意見ありがとうございます。今年度は従来の行事が行えなく、残念に思われた保護者の皆様も多いと思います。2歳児ばんびぐみは運動会・発表会とも参加できなかったことをふまえて、年度内に『ばんびぐみ劇ごっこ』のビデオ上映会を予定しております。

(今後の感染症流行の状況により変更・中止になる場合もあります。)

・コロナ禍で様々な行事が規模縮小となっていますが、子ども達がどんな風に園で過ごしているのか知りたいので日常の写真を撮って販売していただけるとうれしいです。

・他のクラスの先生方も名前を覚えてくれて声をかけていただき、園での様子を教えてくれてうれしいです。またコロナ禍の中でも工夫して行事も開催していただき感謝しています。給食、おやつも季節にあったものでとてもおいしいようです。

・写真の注文をネットにしてもらいたいです。また枚数も少ないので増やして欲しいです。

イベントだけでなく日頃の様子も見たいと思います。寄付等もできればおもちゃを増やして欲しいです。

⇒ご意見ありがとうございます。今年は感染症対策のひとつとして、日々の子ども達の様子を写したフォトや掲示は「密」を避けるため行うことができませんでした。今後は、お子様の日々の姿を伝える方法を検討していきたいと思います。また、写真のネット販売についても検討していきたいと思います。

・朝の検温カードを探す際にいろいろな人のカードに触って探さねばならないことが気になる。

⇒貴重なご意見ありがとうございます。不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。玄関のアルコール消毒に加えて、園庭（ハート門）から登園する時のアルコール消毒と、健康カードのそばにもアルコール消毒を準備しますのでご利用ください。今後とも日々のマスク着用・アルコール消毒の徹底をお願い致します。

・不審者侵入に備えた訓練は何をしているのか？

⇒年間の計画の中に位置づけ、不審者が侵入してくる想定での訓練を職員・子ども達と行っています。また職員向けに、警察の方を招いて指導・助言をしていただき、緊張感を持ちながら「いつでもどんな時でもお子さんの安全を第一に」と考え訓練を重ねております。今後、クラスボードなどでもお知らせしていきたいと思います。

・年度初めの給食の異物混入が多くかったが、対策は何か追加したか？

⇒ご心配をおかけしました。昨年、異物混入が1件ありましたが、検証を行い調理室内での調理手順を今一度確認致しました。また、子ども達全員が着席してから配膳することを徹底し、実食までに時間が空くおかわり等は全て色つきのラップをかける等、改善し実施しております。今年度は異物混入なく過ごしています。今後とも安全管理に努めてまいります。

・お迎えが遅いと園での様子を伝えてもらえない。

⇒お伝えが十分できなくて申し訳ございません。特例のお子さんに関しては特別変わったことがない時など、お伝えが難しいときがあります。ご不明なことなど当番職員にお伝えくださいされば、担任にお伝えいたします。

・幼児クラスの園庭からのお迎えの時、掲示板が見えにくいので見やすくしてもらえると助かります。

⇒ご不便をおかけして申し訳ございません。見えやすいような掲示方法を検討してまいります。

☆お忙しい中、保護者アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

いただいたご意見をしっかり受け止め、安心してお子さまを預けていただけるよう、職員一同心がけてまいります。今後ともよろしくお願ひ致します。

細田保育園職員一同